

Cet essai traite comme son nom l'indique de notre situation dans un monde nucléarisé. Si l'auteur s'est bien sûr renseigné sur le sujet, il ne traite pas de questions techniques mais examine le nucléaire civil et militaire (les deux faces d'une même pièce) d'un point de vue philosophique, psychologique et anthropologique. Il essaie donc à cette occasion de poursuivre le travail de Gunther ANDERS (voir sur le site de N'autre école L'obsolescence de l'homme). Il inscrit sa critique dans un point de vue anti-capitaliste, anti-étatique et contre le techno-scientisme et finit l'ouvrage par un appel à « militer pour la vie ». (FA)

La condition nucléaire, Réflexions sur la situation atomique de l'humanité, Jean-Jacques DELFOUR, L'échappée (Pour en finir avec), 2014, 290p., 15 €.